

SUJET : CHAMPIONNAT D'EUROPE SKI NAUTIQUE DESTINATION : LONDRES
Non-exclusive
Métrage : 33 mètres

3. Ski nautique

Près de Copenhague se sont déroulés en présence du Prince Knud de Danemark, les Championnats d'Europe de ski nautique. Dans le saut la française Jacqueline Keller et l'italienne Andreoli. La championne suisse Mariana Doria réussit en perdant son ski une performance étonnante... les figures libres consacrèrent le succès de l'équipe française... René Giraud s'assure une place de choix... Maxime Vazeille joue la malchance... et Jean-Marie Muller se classe champion incontesté. De son côté, la française Jacqueline Keller décroche toutes les couronnes de la série dames... Jacquelinet Keller et Jean-Marie Muller: les grands triomphateurs de ces championnats d'Europe.

Water Skiing

Near Copenhagen the European Water Skiing Championships took place in the presence of Prince Knud of Denmark.

Diving jumping were the French girl Jacqueline Keller^① and the Italian Andreoli. The Swiss champion Mariana Doria^② succeeded in losing her ski in an astonishing performance... the free figures established the success of the French team... René Giraud was assured a place of choice... Maxime Vazeille ran into bad luck... and Jean-Marie Muller became unbeaten champion...

Jacqueline Keller and Jean-Marie Muller: the great winners of the European championship